



Comienzan mesas de trabajo de la CNTE con el gobierno federal

LAURA POY SOLANO

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) informó que como parte de los acuerdos alcanzados con el presidente Andrés Manuel López Obrador en su encuentro número 20, este miércoles los miembros de la Comisión Nacional Única de Negociación (CNUN) sostendrán una mesa de trabajo con funcionarios de las secretarías de Educación Pública y de Hacienda y Crédito Público para dar seguimiento a su demanda de incremento directo al salario.

Agregaron que el 18 de abril, la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas abordará el tema de Nochistlán, Oaxaca, donde en 2016 fuerzas federales y locales reprimieron una protesta, una de las demandas de justicia social que integraron al pliego presentado al mandatario federal el primer día de este mes.

Se prevén dos nuevos encuentros con AMLO

Destacaron que a fin de avanzar de forma contundente en el tema de maestros cesados se acordó un nuevo encuentro entre la CNUN y el presidente López Obrador para

este 22 de abril, al que también fueron convocados los gobernadores y representantes de los contingentes magisteriales.

Ese mismo día por la tarde, la comisión negociadora también sostendrá una reunión con autoridades de la Secretaría de Gobernación y del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, en el que se revisarán el tema sindical y las denuncias de imposición de líderes gremiales en varios estados.

La dirigencia de la coordinadora informó que se acordó una nueva reunión con el presidente López Obrador para el 25 de abril a las 18 horas en Palacio Nacional, a fin de dar continuidad al diálogo.

Los maestros disidentes señalaron que López Obrador también se comprometió al otorgamiento de plazas automáticas a todos los egresados de las normales públicas del país, como parte del acuerdo para el reconocimiento de la labor docente.

En cuando a la demanda de abrogación de la Ley del Issste de 2007, indicaron que el compromiso es que turnará una iniciativa para su discusión en el próximo periodo legislativo, con un nuevo Congreso.

Se informó que el 23 de abril, la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, acudirá a la Normal de El Mexe, Hidalgo, ante las denuncias de que no se cuenta con instalaciones dignas ni la garantía de que tendrá comedor e internado.